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Herr Goetzmann führt aus,  dass die Schreiben an die Beteiligten mit der terminierten Aufforde-
rung zum 08.07.2015 die öffentliche Zugänglichkeit des Parks zu gewährleisten, ergangen seien. 
Daraufhin habe es eine Rückmeldung durch die anwaltliche Vertretung der Stiftung Preußische 
Schlösser und Gärten mit der Bitte um Fristverlängerung gegeben. Diese wurde bis zum 
15.08.2015 gewährt. 
 
Der Oberbürgermeister habe mit einem Schreiben vom 03.07.2015 die Bitte an Herrn Döpfner 
gerichtet, möglichst kurzfristig eine einvernehmliche Lösung zu finden. Das Schreiben nebst 
Skizze wird den Hauptausschussmitgliedern zur Kenntnis gegeben. Nach seiner vorsichtig opti-
mistischen Einschätzung, so Herr Goetzmann, könne es auf Grund dessen zu einer Einigung 
kommen. 
 
Auf die Nachfrage von Herrn Dr. Scharfenberg, ob sich  diese Skizze von der Zeichnung im B-
Plan unterscheide, erklärt Herr Goetzmann, dass diese Skizze leichte Abweichungen zum B-Plan 
beinhalte. 
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